El domingo pasado, la Pastora Terri Copeland Pearsons habló sobre **La Gloria de Dios**.

Hay cosas en Dios que son muy distintas y no se revelan completamente. Pero otras cosas son evidentes, especialmente porque estamos en transición, ya que la iglesia ha estado en transición durante 2000 años.

Pablo le dijo a Timoteo que en los últimos tiempos habrá cosas difíciles que soportar, tiempos difíciles, sería mucha presión. Y lo hemos estado sintiendo durante bastante tiempo. Sintiendo que está a punto de escalar. Desde las elecciones, la presión parece estar en suspenso. Denise Renner dijo: "Sé que estamos en una fase de misericordia. Estamos en un lugar de misericordia, uno para que podamos aspirar el aliento del espíritu, enfocarnos en Él sin las distracciones y estar posicionados para que la gloria de Dios se asiente en y sobre la iglesia."

Todo lo que Dios hace, una vez que se hace, no importa cuán grande sea, mirando hacia atrás se convierte en una sombra, un presagio de las cosas por venir.

"Pero no hay vuelta atrás en mí, dice el Señor. No hay retroceso en Mí, dice el Señor. No tengo necesidad de repetirme de la misma manera, de la misma manera, porque puedo hacerlo. Puedo ver, puedo decir, puedo pensar desde ahora hasta la eternidad y nunca tener el mismo pensamiento dos veces si así lo deseo. Así que ponte en línea conmigo. Déjame guiarte y tú sigues; y te llevaré por un camino en donde habrá una manifestación extrema de Mí y Mi gloria que no has visto, ni pensado, ni comprendido. Pero escucha atentamente a partir de este momento.

Escuchen cuidadosamente lo que el Espíritu está diciendo a la iglesia, porque si escuchan con atención, los preparará para que no se pierdan lo que estoy haciendo, para que no se pierdan lo que estoy diciendo. Por lo tanto, no dejarán de ser un socio activo Conmigo en este derramamiento de Mí gloria en los últimos días sobre toda carne de tal manera que sí, la tierra será sacudida por Mi gloria".

Al hablar de la gloria, ¿qué significa?

En el hebreo, significa pesado; Es pesado. De la misma manera que dirías que una roca es pesada. Significa peso, pero es la forma en que se usa la palabra lo que mejor nos ayuda a entender lo que Dios quiere decir.

Es una demostración de la importancia de alguien. Muestra su grandeza. Muestra un gran honor. Muestra un gran poder. Muestra una gran habilidad. La primera mención de la gloria en el Antiguo Testamento tiene que ver con el oro. Y el oro representaba el poder y la influencia, se refiere a la totalidad del carácter de Dios y a la totalidad de Sus atributos. Todo lo que Él es y todo lo que Él puede hacer, todo lo que Él tiene, se resume en esa sola palabra, gloria.

Éxodo 19:1-2;

"Al tercer mes después que los hijos de Israel salieron de la tierra de Egipto el mismo día, el tercer mes después de haber salido de Egipto, desde el día en que salieron de Egipto, habían pasado tres meses, porque habían partido y habían llegado al desierto de Sinaí, y habían acampado en el desierto."

El Jumash, un comentario de las sagas judías, dice que acampó en el desierto. Allí el verbo está en singular, en contraste con los verbos anteriores. Esto es para enseñar que la enorme multitud de personas acampó como una sola persona con un solo deseo de que Israel se eleve a su más alto llamado. Hay que unificarlo. Sólo cuando estaba unido en su objetivo de escuchar la palabra de Dios, podía recibir la Torá. La Torá son los primeros cinco libros de la Biblia. Y eso es lo que Dios le dio a Moisés en el Sinaí.

El pueblo judío demostró su valía para recibir la Torá al venir al Sinaí en total unidad como una sola persona con un solo corazón.

¿Crees que vale la pena señalarlo? Pensaron que valía la pena señalarlo.

V. 3

El Monte Sinaí es donde Dios le había dicho a Moisés que los trajera. Moisés se acercó a Dios. Y el Señor lo llamó desde el monte, diciendo: Así dirás a la casa de Jacob y se lo dirás a los hijos de Israel.

Dice en hebreo: "Si obedeces mi voz, mi pacto, dirás a la casa de Jacob". La palabra <mark>decir</mark> implica una forma suave de hablar.

Cuando Moisés habló a la casa de Jacob, refiriéndose a las mujeres, debía expresar los mandamientos de una manera adecuada a su naturaleza maternal compasiva. Las mujeres marcan el tono del hogar. Ellas son las responsables de inculcar o infundir el amor por la Torá en sus hijos, una tarea para la que su naturaleza amorosa es la más adecuada.

Esto es algo en esta época que muchas mujeres son atacadas por el diablo para robarles y decirles que tienen que ser iguales a los hombres. Vaya, qué paso atrás. Es un paso atrás.

Una vez le pregunté a un rabino; ¿Qué dicen los judíos sobre las mujeres? Dijo; "Oh, mujeres, Dios nunca retrocede en la creación".

Damas, también dice que debemos respetar y honrar a nuestros esposos. Porque el marido es la cabeza de la mujer. Esto ha causado muchos problemas a lo largo de los años. En el griego, la palabra que se traduce como cabeza no significa jefe o dominador como el jefe de una empresa.

- Significa la fuente o el comienzo de.
- Dios siempre honra, siempre envía el honor de vuelta a la fuente.
- Honra a tu madre y a tu padre de vuelta a la fuente.
- Honra al fundador de este ministerio de regreso a la fuente, de regreso a donde comienza.
- Dios es grande en eso. Y le mostramos honor.
- En última instancia, nadie lo reemplaza, pero hay emisarios Suyos en todos los diferentes pasajes y facciones de la vida.
- Damas, nuestro lugar es mostrar honor de la misma manera que Dios quiso que Eva mostrara honor.
- Eva no honró a Adán. Tomó una decisión sin él que no era suya tomar por si sola.

Dice: "Has visto lo que hice a los egipcios y cómo te llevé con las alas del Águila, y ahora te traje a mí, por lo tanto, si realmente obedeces mi voz, guardas mi pacto, serás un tesoro especial para mí más que todos los hombres, porque toda la tierra es mía".

Les estoy dando aquí la oportunidad de venir a mí para que sean una bendición para todos los demás. Tú serás para mí. Recuerden esta frase: Un reino de sacerdotes y una nación santa.

Estas son las palabras que hablarás a los hijos de Israel. Entonces llegó Moisés y llamó a los ancianos del pueblo. Y les presentó todas estas palabras que el Señor había mandado. Entonces todo el pueblo respondió a una, y dijeron: Todo lo que el Señor ha dicho, lo haremos. Entonces, Moisés trajo las palabras del pueblo al Señor. Y el Señor dijo a Moisés: He aquí que vengo a ti en una nube espesa, para que el pueblo oiga cuando hable contigo, y crea en ti para siempre.

Dios dijo: Te marcaré esta palabra. Lo que te voy a decir, te voy a marcar, y va a ser tan intenso y tan fuerte. Voy a tener que envolverlo en una nube espesa. ¿Por qué tenía Dios que ocultarse? ¿Por qué tenía que retroceder? Debido a Adán y su pecado, Dios tuvo que retirarse del contacto directo con la humanidad. Porque cada vez que el pecado se encuentra con Dios y la plenitud de Su presencia, el pecado se extingue. Y Adán había sido hecho uno con el pecado.

Adán no solo tuvo pecado. Él se hizo uno en su naturaleza con el pecado.

Para evitar destruir a Adán y a su descendencia, Dios separó el cielo y la tierra hasta el punto de que ya no estaban mezclados. Y el reino del espíritu y el reino de la carne fueron separados, desgarrados, y el acceso a ese mundo espiritual fue cerrado. Un ángel, un querubín, una espada de fuego.

Entonces, Moisés le contó las palabras del pueblo al Señor. Entonces el Señor le dijo a Moisés: "Ve al pueblo y santifícalo". La versión original en ingles dice, santifícalos.

- Significa estar total y totalmente dedicado.
- Significa estar preparado.
- Significa estar separado, completamente separado.
- En otras palabras, significa ser santo, santo, santo para el Señor.

 Y Él le dijo a Moisés, ve a consagrarlos hoy y mañana y déjalos lavar sus ropas.

Hay algunos detalles muy específicos que Dios tiene que decir sobre la ropa porque lo que usamos es para expresar la gloria que solía estar allí.

Lo que debían llevar era espléndido. Fue maravilloso. Pero Dios también fue muy cuidadoso con su modestia. Y que la ropa apuntaba a Él y no a sí mismo.

Y que estén listos para el tercer día. Al tercer día, el Señor descenderá al monte Sinaí a la vista de todo el pueblo. Pondrás límites a la gente de alrededor, diciendo: mirad por vosotros mismos, que no subáis al monte ni toquéis su base. Cualquiera que toque el monte, ciertamente será condenado a muerte.

Ni una mano la tocará. Aquel que intentara subir a tocar la montaña. ¿Qué dice él? Ciertamente será apedreado o herido con una flecha. ¿Por qué? Porque esta es una lección que podemos aprender acerca de la gloria.

No estaban en posición de enfrentarse a ese poder. Incluso a través de otro instrumento de otra persona (es decir, Moisés). No había sangre.

Se consagraron con su unidad de deseo y lavando sus vestidos. Y Él dijo, ni siquiera se acerquen a esa montaña porque no es suficiente. Aparte de Moisés, no había discernimiento espiritual (revelación).

Habían sido esclavos durante cientos de años en una sociedad pagana. No había Biblia, no había escritura, así que Dios necesitaba reinstituir esto para ellos. Y Él les estaba diciendo, ni siquiera toquen a una persona porque serán apedreados.

Cuando la trompeta suene largamente, se acercarán al monte.

Recuerde, las estimaciones indican que esto fue desde 700,000 personas hasta un millón y medio o 2 millones de personas.

Y Moisés bajó del monte al pueblo. Él santificó al pueblo; Lavaron sus ropas. Y dijo al pueblo: Estad preparados para el tercer día de aviso. Prepárate. Se podría decir de esta manera. **Mantente preparado**. No pienses que te preparaste el primer día. Sopla en el segundo. Estén listos, manténganse listos. No os acerquéis a vuestras mujeres. ¿Por qué? Nada de relaciones íntimas, porque iban a empezar a tener un entendimiento de que todo su ser debía estar totalmente consagrado, dedicado y sin pensar en nada más que en el Señor.

Acababan de llegar de una sociedad rodeada por un mundo pagano que hacía ídolos y adoración de las actividades sexuales y las perversiones. Y sabemos a través del resto de la historia que no se deshicieron de eso, que era un peligro para ellos.

Al tercer día, por la mañana, hubo truenos y relámpagos, y una nube espesa sobre el monte. Y el sonido de la trompeta fue muy fuerte, de modo que todo el pueblo que estaba en el campamento tembló.

¿Quién puede hacer sonar una bocina para que el tamaño de todo Fort Worth pueda escucharla?

Esta era una trompeta celestial que se estaba tocando. ¡Dios estaba involucrado!

Pablo le dijo a Timoteo, él habló acerca de los últimos días y los últimos tiempos. Dijo: "El hombre de Dios debe advertir a las personas, debe mostrarles el camino en que sus vidas están equivocadas". Porque viene el tiempo en que a la gente tendrán comezón de oír y buscarán, e irán de maestro en maestro en maestro buscando enseñanza que les permita sus ideas equivocadas y sus malos caminos.

La mayoría de las personas, desde el momento en que escuchan algo, descubren que la responsabilidad recae en ellos. Aquí se dan cuenta de que tienen algo de lo que tienen que desprenderse. Algo con lo que Dios no está complacido. Tenemos gracia con Dios, pero la gracia no es una excusa para seguir haciendo nuestro propio camino. Importa lo que hacemos, cómo lo hacemos y la actitud de nuestro corazón.

El Monte Sinaí estaba completamente cubierto de humo porque el Señor descendió sobre él en fuego. El humo ascendió como el humo de un horno y toda la montaña tembló enormemente. Y cuando el sonido de la trompeta sonó largo y se hizo más y más fuerte, Moisés habló. Dios le respondió con una voz. Ahora recuerden, esta es una voz que todos escucharon.

Y el Señor descendió sobre el monte Sinaí, en la cumbre del monte. Y el Señor llamó. El Señor le dijo a Moisés: "Desciende y avisa al pueblo, no sea que se abran paso para mirar al Señor y que muchos de ellos perezcan". Al igual que hoy, algunas personas vienen a mirar, a ver lo que Dios está haciendo.

Al leer esto, vi que era Moisés detrás de Dios.

- Aarón estaba detrás de Moisés
- Los sacerdotes estaban detrás de Aarón
- Y detrás de ellos estaba el pueblo.

La intención de Dios era que pudieran acercarse así como Él llamó a Moisés.

Debido a que las personas no se acercaron a Dios por Su invitación, las personas se llenan tanto de sí mismas y se llenan de orgullo que se niegan a obedecer las advertencias del Señor y piensan que el tiempo o los métodos no importan.

O tal vez piensen, bueno, eso no se refiere a mí.

El Monte Sinaí es el primer lugar que se dedicó a la gloria del Señor. La gloria del Señor llegó a un lugar para que todo el pueblo pudiera verla. Y no solo eso pudieron ver, y otros vieron y comenzaron a difundir la palabra que escucharon y vieron.

Éxodo 25:8; El Señor le dijo a Moisés: "Constrúyeme ahora un santuario".

¿Por qué? para que yo habite entre ellos.

Así que cuando vieron a Dios en el Monte Sinaí, vieron que Él les dio la Torá, vieron eso y pudieron ver que **Dios estaba con ellos**. Tuvieron que aprender que "yo voy a cuidar de ti. Te voy a proteger. Te voy a advertir dónde tienes que estar advertido."

Pero aquí les dice: Ahora quiero habitar entre ellos.

Éxodo 29:43;

Y allí me encontraré con los hijos de Israel, y el tabernáculo será santificado por mi gloria.

El Monte Sinaí fue santificado por Su gloria. Ahora, Él dice, Tú me construyes un tabernáculo y yo lo santificaré en Mi gloria. Nada puedes hacer como lo que yo puedo hacer. Consagraré el tabernáculo de reunión y el altar. Consagraré a Aarón y a sus hijos para que me ministren como sacerdotes.

Entonces, aún no estaban listos. Pero, ¿qué les está diciendo?

- Vamos a establecer esto para que podamos comenzar a acercar a la gente a Dios.
- Habitaré entre los hijos de Israel.
- Yo seré su Dios.
- Sabrán que yo soy el Señor su Dios, que los saqué de la tierra de Egipto para habitar entre ellos.

La gente malinterpretó eso. Pienso en pensar que Yo soy el Señor; Yo soy su tirano. Yo soy el Señor, su dominador. Yo soy el Señor, su exigente.

Lo que Él dice, Yo soy el Señor y me ofrezco a mí mismo para ser tu Dios. Yo soy el Señor. No hay ninguno más grande, no hay ninguno mayor. No hay ninguno más santo. No hay ninguno más poderoso. No hay ninguno más que lo abarque todo. Y me ofrezco a mí mismo para ser tu Dios.

Entonces, cuando escuchas al Dios de Abraham, Isaac y Jacob, Él fue el Dios que se ofreció a Abraham. Es por eso que Él dijo, no pongas a nadie más delante de mí. No tengas otros dioses delante de mí. Ellos no pueden hacer por ti lo que yo puedo hacer por ti; pero yo sólo puedo hacer por ti cuando haces lo que te mando. De lo contrario, no soy Dios para ti.

Entonces, ahora Él les dijo qué hacer.

Les dijo cómo construir ese tabernáculo. Y ese tabernáculo era otra cosa. Valía millones, era exótico, estaban en el desierto y tuvieron que ir a buscar pieles de delfín (Números 4:6-12). Entonces, puedes ver que esto no fue algo que lanzaron juntos durante unos días. Esto es mucho esfuerzo en la búsqueda. Ahora, recuerden, ellos salieron de Egipto con mucho dinero. La gloria de Dios los sacó y los sacó con mucho dinero. Luego Él ungió a las personas para que fueran artesanos, y crearan para Él algo tan glorioso para que este tabernáculo exterior pudiera representar algo con lo que pudieran relacionarse, en lugar de solo fuego, humo y terremotos.

Éxodo 40:1

El primer día del primer mes, levantarás el tabernáculo de la tienda de reunión. Pondrás en ella el arca del testimonio (o el arca del pacto, o la palabra), que son las tablas que Dios le había dado a Moisés. Él dijo: "Tú pusiste eso en esa arca y esa arca estaba cubierta de oro y separada con el velo".

V. 34, todo el mundo podía ver esto.

La nube cubrió el tabernáculo de la reunión. Entonces, primero entró la palabra, luego todas las demás piezas. Y cuando todo esto estaba en su lugar, esta nube cubrió el tabernáculo, y la gloria del Señor llenó el tabernáculo. Y Moisés no pudo entrar en el tabernáculo.

Espera un momento. ¿Quiere decir que él podría subir a esa nube en el Monte Sinaí, pero ahora esta es una nube en esa tienda que es tan fuerte que Moisés no puede entrar? Creo que estamos aumentando la intensidad porque la nube descansaba sobre ella. La gloria del Señor llenó el tabernáculo. Cuando la nube era levantada del tabernáculo, los hijos de Israel continuaban su viaje.

La nube del Señor estaba sobre el tabernáculo durante el día, y el fuego lo cubría de noche, a la vista de toda la casa de Israel, a lo largo de todos sus viajes. El fuego que comenzó en un pequeño arbusto en la parte escondida del desierto (Éxodo 3), ahora se había convertido en un fuego que podía abarcar una montaña, pero abarcaba un tabernáculo que podía ser movido con ellos para que el fuego de Dios, la gloria de Dios,

estuviera presente como un recordatorio constante para ellos de que Yo estoy con ustedes. **No solo estoy a tu favor. Estoy contigo**.

Quería que supieran que el gran "Yo soy" está aquí con ustedes. Entonces, ¿qué sucede? El templo fue construido.

2 Crónicas 5:1-7:

Años más tarde, Salomón va a construir la casa del Señor, el tabernáculo con miles de millones de dólares que su padre David había reservado.

Salomón, en su preparación, había puesto todas las cosas a un lado, la plata, el oro, el dinero, los utensilios. Los puso en los tesoros de la casa del Señor. **Tesoros en plural.**

Todos los hombres de Israel se reunieron con el rey en la fiesta, que fue en el mes séptimo. Vinieron los ancianos de Israel y los levitas tomaron el arca, luego subieron el arca, el tabernáculo de reunión y todos los utensilios santos al tabernáculo. Los sacerdotes y los levitas los criaron. Y el rey Salomón y toda la congregación de Israel que se había reunido con él delante del arca, estaban sacrificando ovejas y bueyes que no se podían contar ni numerar por multitud. Los estaban trayendo por miles como ofrendas.

Y el sacerdote llevó el arca del pacto del Señor a su lugar, al santuario interior del templo, al lugar santísimo, bajo las alas de los querubines.

V. 11. Y cuando el sacerdote salió del lugar santo, porque todos los sacerdotes presentes se habían santificado. (¿Te suena familiar?)

Se separaron de todo lo que os contamina (ver de nuevo en el Sinaí). No sabían lo que contaminaba, incluso cuando construyeron la tienda, aún no sabían completamente qué era lo que contaminaba. El Señor acaba de decir: Apartaos totalmente para mí. Pon tus pensamientos totalmente en mí.

Para cuando esto llega, tienen 613 leyes (Mitzvot) que les ayudaban a entender lo que es contaminar y lo que es una bendición para el Señor. Se habían separado de todo lo que contaminaba sin tener en cuenta sus divisiones. En otras palabras, no importaba.

Estaban vestidos de lino fino, colocados en el extremo oriental del altar. Y con ellos 120 sacerdotes tocando trompetas. ¡Qué sonido! Y cuando los trompeteros y los cantores se unieron al unísono o en unidad. (¿Te suena familiar?) Haciendo un sonido para ser escuchado y alabando y dando gracias al Señor. Y cuando alzaron su voz, con trompeta, címbalos, otros instrumentos para cantar y alabar al Señor, diciendo: ¡Porque él es bueno y su misericordia es para siempre!

Y entonces la casa del Señor se llenó de una nube, de modo que el sacerdote no podía estar en pie para ministrar, porque la nube de la gloria del Señor llenaba la casa de Dios.

No podían ponerse de pie. Se les vino encima, los alcanzó, los derribó a todos. Esto no sucedió en 20 minutos. Está creciendo y está escalando. Y la sangre está en sus mentes. Ven la sangre, el sacrificio que cubre los pecados, los pecados del pueblo, los pecados de la nación, las ofrendas a Dios.

Capítulo seis, y Salomón comienza a orar, y pasa un largo rato hablando todas sus oraciones. He aquí una porción de una oración:

"Señor, Dios de Israel. No hay Dios en el cielo o en la tierra como Tú que guardas el pacto. Guardas Tu pacto de misericordia con Tus siervos que caminan delante de Ti con todo su corazón. Has cumplido lo que prometiste a tu siervo David, mi padre. Tú has hablado con tu boca, y lo has cumplido con tu mano. En otras palabras, hiciste exactamente lo que dijiste que harías. Por tanto, Señor, Dios de Israel, cumple lo que prometiste a tu siervo David, diciendo: No dejarás de tener un hombre sentado delante de mí en el trono de Israel."

Pero, ¿habitará Dios con los hombres en la tierra? ¿Es posible que Dios habite con los hombres en la Tierra? He aquí que el cielo de los cielos no puede contenerte. ¿Cuánto menos este templo que he edificado?

(1 Reyes 8:27.) Oh, eso es tan cierto. Un templo que el hombre podía construir, no podía contenerlo. Todo, todo su Ser.

V. 41, Levántate, pues, oh Señor, a tu lugar de descanso, tú y el arca de tu fortaleza. Que tu sacerdote, oh Señor, sea revestido de salvación y que tus santos se regocijen en la bondad.

7:1-2

Cuando Salomón terminó de orar, bajó fuego del cielo y consumió el holocausto y los sacrificios. (¡Qué barbacoa!) El Poder de Dios viene y quema todo el pecado, y Dios recibió la ofrenda.

Y los sacerdotes no podían entrar en la casa del Señor, porque la gloria del Señor había llenado la casa del Señor. Así que se habían reunido y habían reunido la fuerza suficiente para ponerse de pie. Ustedes saben, pueden llegar a ser fortalecidos en el Señor hasta que puedan tomar más del poder de Dios.

Y el rey y todo el pueblo ofrecieron sacrificios.

Oh, espera un minuto, pensé que lo acabábamos de hacer. Pensé que teníamos miles de ellos. Pensé que teníamos tantas ovejas y bueyes que no podíamos contarlo. Y el fuego llega, consume las ofrendas, y ahora están todas tiradas en el suelo. ¿Y qué hacen? Lo primero que hacen cuando se levantan es empezar a traer más ofrendas.

¿Qué estaba pasando? La gloria del cielo que había sido apartada, separada. Cuando Adán pecó y se separó, la gloria de Dios había encontrado un portal para entrar y mezclarse entre los hombres. Y la provisión del cielo. El poder del cielo, la gloria del cielo, el impacto de todo ello se trasladó a ese tabernáculo y a esa gente.

Salomón ofreció un sacrificio de 22.000 toros y 120.000 ovejas.

El rey y todo el pueblo dedicaron la casa de Dios, y el pueblo supo que Dios estaba con ellos para siempre.

¿Qué es lo que vemos aquí que es común a todo esto? Cuando Dios los llamó aparte, les dijo que se prepararan para Su presencia manifiesta. Aunque no sabían para qué se estaban preparando, hicieron lo mejor que pudieron. Y que creció, que progresó en revelación, santifíquense, dedíquense, entréguense totalmente a Dios. Enfócate en Él. Sed limpios, sed santos.

Hicieron que el santuario y el templo fueran exquisitos con lo mejor que estaba disponible. **Mostraron a Dios un gran honor**. Reconocieron su bondad; reconocieron Su misericordia. Ellos reverenciaban Su poder.

Lo que reconoces de Dios es lo que recibes de Él.

Vieron su necesidad de perdón. Vieron la sangre, y más sangre, y más sangre. Todas las áreas del tabernáculo fueron purificadas y santificadas. Todas las áreas del templo fueron purificadas, apartadas y santificadas. Y la palabra de Dios era la pieza central.

Tristemente, el pueblo se apartó de la palabra, y hubo contiendas en todo el reino, gran pecado e idolatría. Como resultado, fueron llevados a Babilonia. Y el templo fue destruido. El segundo templo fue reconstruido 70 años después. Pero no hubo nube, ni fuego, ni gloria de ninguna importancia real durante más de 500 años. Pero el templo estaba allí como una expectativa de la gloria. ¿Qué hubiera pasado si la gente hubiera dicho, bueno, nunca pasa nada allí?

Hicieron exactamente lo que Dios les dijo que hicieran durante 500 años.

Lucas 1:26:

"En el sexto mes, un ángel llamado Gabriel fue enviado por Dios a una ciudad de Galilea llamada Nazaret, a una virgen desposada con un hombre que se llamaba José, de la casa de David. (Promesa cumplida.) El nombre de la Virgen era María. El ángel le dijo: "Alégrate muy favorecida". El Señor está contigo. Bendita tú eres entre todas las mujeres. Cuando lo vio, se turbó, se alarmó mucho, tuvo miedo. Y el ángel le dijo: No temas. María, encontraste el favor de Dios. He aquí, tú vas a concebir en tu vientre. Da a luz al hijo. Llama su nombre Jesús. Será grande. Llama al hijo

del Altísimo, y el Señor Dios le dará el trono de su Padre, David. Él reinará sobre la casa de Jacob (estamos escuchando algunas de las mismas palabras). Y de su reino. No habrá fin. Y María dijo al ángel: ¿Cómo puede ser esto? No conozco a un hombre. Y el ángel dijo: El Espíritu Santo vendrá sobre ti. El poder de lo más alto te cubrirá con su sombra".

La versión Amplificada Clásica dice: "El poder del Altísimo te cubrirá con su sombra como una nube brillante. Y lo santo y sin pecado que nacerá de ti, será llamado Hijo de Dios".

Lucas 2;

"Y había en aquella tierra pastores que vivían en el campo, vigilando sus rebaños de noche. Y he aquí que un ángel del Señor estaba delante de ellos, y la gloria del Señor se mostraba alrededor de ellos".

Hay un ángel parado justo frente a ellos mientras cocinan sus malvaviscos sobre el fuego. De repente, miran hacia arriba y allí está uno de esos ángeles parado allí. Y de él sale disparado. Hay gloria que viene de él. Hay luz que brilla en todas las direcciones. Y allí está sentado allí, y el ángel está parado frente a ellos. ¿Y qué les dice? Dice que no tengan miedo.

(AMPC)

"Apareció con el ángel un ejército de las tropas del cielo, un título de caballero celestial que alababa a Dios diciendo: gloria, gloria, gloria. Están diciendo, gloria, gloria".

De repente, no es solo en el templo, no es solo en una tienda de campaña o en la montaña. De repente, está aquí en el campo y dicen, ¡guau, mira el poder y la luz y brillando y brotando de ellos, clamando, gloria a Dios en las alturas, en la tierra, paz para con los hombres, en quienes él está complacido!

Marcos 9:7

El ministerio de Jesús. Y vino una nube y los cubrió con su sombra. Y una voz salió de la nube. (¿Te suena familiar?) diciendo: Este es mi hijo amado, a él oíd.

• Dios le había dicho a Moisés, aquí está la palabra. Escúchalo ahora.

- Él está diciendo, aquí está la palabra viva. Escúchalo.
- Cada vez que Jesús entraba en el templo, la gloria estaba allí. La gente simplemente no lo reconoció. Es posible perderse la gloria. Y la gloria no siempre es espectacular, a veces buscando lo espectacular, nos perdemos lo sobrenatural. Jesús no siempre fue espectacular. De hecho, las Escrituras dicen que la mayoría de las personas miraron a Jesús y no vieron nada especial.

Aquellos que buscaban la gloria, la vieron.

Esta vez, la gloria estaba en el interior de un hombre y no solo en el interior del edificio.

¿Qué hizo la gloria?

Enseñando, predicando, sanando, glorificando con señales, prodigios, milagros, alabado sea Dios.

¿Es ahí donde terminó la gloria?

Juan 14; Jesús les dijo que el Espíritu de verdad, Él mora con ustedes. Pero entonces Él dijo: Él estará en vosotros.

Romanos 6:4

Cristo resucitó de entre los muertos por la gloria del Padre.

La misma gloria que resucitó a Jesús resucitó a cada persona para que jamás viva. Antes, durante o después de ese tiempo, el poder estaba allí para levantarlos a todos. Levanta a todo hombre.

Juan 20:22, sopló sobre ellos y dijo: Recibid el Espíritu Santo.

¿Cuál era el aliento que Él soplaba sobre ellos?

¿Por qué soplaría sobre ellos?

Génesis 2:7;

El Señor Dios formó al hombre del polvo de la tierra. Y sopló en él aliento de vida.

El hombre se convirtió en un alma viviente.

Los judíos traducen que Él se convirtió en un espíritu hablante. Dios insufló vida espiritual a Adán, creado a su imagen. De espíritu a espíritu. Él trae vida espiritual. Dios se puso a sí mismo en Adán, y Adán lo dejó ir, y cambió la vida espiritual de Dios por la muerte espiritual de Satanás. Pero Jesús vino y al verlos después de la primera cosa que pudo hacer, volviendo de Su resurrección, entró y soltó Su espíritu sobre ellos.

Él dijo, recibe el Espíritu Santo. Cuando lo hicieron, nacieron de nuevo. Una nueva vida espiritual entró en ellos. El proceso de Adán desde la vida hasta la muerte se invirtió. Y pasaron de la muerte a la vida.

Pero ni fuego, ni nube, ni humo, ni temblores, ni maravillas, ni milagros.

¿Qué pasó? Pasan los siguientes 40 días con Jesús de forma intermitente según el momento en que Jesús apareció. Pedro simplemente se dio por vencido y dijo: Voy a pescar. Pero Jesús no lo dejó ir. Los encontró donde estaban, en el lago. Pero aún así, no están viendo. No lo entienden.

Las últimas palabras de Jesús a ellos: Recibiréis poder después de que el Espíritu Santo haya venido sobre vosotros. Y una nube de gloria le recibió, es decir, lo tomó y lo llevó fuera de su vista. Prometió el poder del Espíritu Santo.

Hechos 1.

Ellos salieron de ese lugar después de que lo vieron irse. La Biblia dice que regresaron al aposento alto donde se estaban quedando. Ya se habían estado reuniendo. No comenzó ese día, sino que comenzó en algún momento durante los 40 días cuando Jesús estuvo entre ellos, comenzaron a reunirse. Pedro, Andrés, Santiago, Juan, Felipe, Bartalomeo, Tomás, Mateo, Santiago, Tadeo y Simón.

Y todos continuaron al unísono. En algún lugar de ahí. Se juntaron.

- Lo que hemos visto en el Monte Sinaí, lo vimos en la tienda.
- Lo vimos en el templo.

 Y ahora vemos que se unen. Uno en oración con súplica a las mujeres, a María, la madre de Jesús y a aquellas mujeres que viajaron con Jesús.

Y en aquellos días, Pedro se puso de pie en medio de los discípulos. El número de ellos era de unos 120.

Había un lugar donde ellos estaban al unísono, 120, lo mismo que las trompetas. Los sacerdotes tocando las trompetas durante 10 días más. Allí se quedaron. Y cuando el día de Pentecostés llegó plenamente, estaban todos unánimes en un mismo lugar.

Hebreos 10:25;

No dejar ni descuidar el congregarse como costumbre de algunos. ¿Crees que hay una razón por la que no deberíamos dejar de estar juntos?

Actos 2

Y de repente se oyó un sonido. Aquí vamos del cielo como un viento recio que sopla, y llenó toda la casa donde estaban sentados. Entonces se les apareció, se podría decir, **aparecieron sobre ellos lenguas divididas** como un fuego. ¿Qué tipo de lenguas?

¿Qué es una lengua de fuego? Ese es el tipo que salta de la superficie del sol. Ese es el tipo que salta allá afuera y causa problemas solares en todo el universo.

Fuego.

- El fuego que llegó y estaba en un arbusto.
- Ese mismo fuego que estaba en la montaña,
- El fuego que estaba sobre el tabernáculo (tienda),
- El fuego que estaba en el templo.
- El fuego bajó y se dividió en 120 direcciones.
- Y la misma clase de fuego se posaba sobre cada uno de ellos, dentro de ellos y fuera de ellos.

¿Qué les dijo Pedro a los hombres que cuestionaban lo que estaba sucediendo?

- De esto es de lo que hemos estado hablando, James.
- De esto es de lo que hemos estado hablando, María.
- Esto es lo que hemos estado buscando.
- Y él dijo: "Vendrá". Ellos derramarán mi espíritu en un tabernáculo, en una tienda. Derramaré mi espíritu sobre toda carne.

¿Por qué? Así profetizarán tus hijos y tus hijas.

Los jóvenes verán visiones. Los viejos soñarán, soñarán.

Sirvientas, hombres, sirvientes. Derramaré mi espíritu. Ellos profetizarán.

Mostraré maravillas. Mostraré señales en el cielo y en la tierra, y sangre, y fuego, y humo. Y el sol se convertirá en tinieblas. La luna se convertirá en sangre antes de la venida del gran día terrible del Señor. Todo aquel que invoque el nombre del Señor será salvo. Y ellos dijeron, ¿qué estamos haciendo? Él dijo: "Arrepiéntete".

Arrepentirse. Prepárate. Consagra, dedícate. Y seguir así.

Es el poder de Dios permitido para trabajar en el interior para limpiarte, que luego fluye hacia tu exterior (mente renovada, santificación en tu carne).

1 Corintios 6

La persona que está unida al Señor se convierte en un espíritu con Él. Por lo tanto, eviten la inmoralidad, eviten la holgura sexual, y toda impureza y pensamiento, palabra y obra, cualquier otro pecado que un hombre cometa, apártenlo. Deshazte de él. ¿No sabéis que vuestro cuerpo es templo del Espíritu Santo que habita en vosotros, el cual recibisteis como don de Dios? No eres tuyo. Fuiste comprado con el precio, comprado con la preciosa sangre de Jesús.

Efesios 2:20;

"Edificada sobre el fundamento de los apóstoles y de los profetas en Cristo Jesús, que es la principal piedra del ángulo. Y en Él se une toda la estructura".

Hemos visto la presencia de Dios en el Antiguo Testamento.

Hemos visto la presencia de Dios en el Nuevo Testamento con fuego, humo, nubes, sonidos del cielo a través del poder y la unidad.

Pero, ¿había algo entonces en el temblor? ¿Pasó algo?

Hechos 4;

Cuando hubieron orado, el lugar donde estaban reunidos se estremeció. Y fueron llenos del Espíritu Santo.

Dios comenzó llenando el templo, y luego la gente tembló. Pero ahora Él llena al pueblo. Entonces, el edificio tiembla.

¿Cómo das testimonio de la resurrección? ¿Cómo se da con poder? Ahí es cuando comienzas a ver las señales, las maravillas y los milagros cuando suceden cosas que son imposibles en el mundo natural.

Espero más del derramamiento de Su Espíritu.

Pero debemos hacer lo mismo que hicieron los discípulos. Cada día que entregamos nuestras vidas a Jesús, vivimos justo delante de Él. Vivimos constantemente listos para arrepentirnos, constantemente listos para rendirnos y hacer lo que Dios quiere que hagamos. Ser obedientes a toda costa, caminar juntos en unidad de propósito, unidad de deseo, unidad de voluntad. Unidad.

Permitir que Dios obre a través de nosotros y no ser egoístas y egocéntricos, críticos y cuestionadores; sino velar por el amor de Dios.

Observemos y veamos lo que Dios hará. Estoy esperando la gloria de Dios.